



UNIVERSIDAD EL FUTURO DEL CAMPUS

El alcalde de Ávila lleva a la Junta la pugna por Topografía con Ponferrada

■ **Carta al consejero.** García Nieto esgrime diez razones ante Educación para conservar el grado

■ **Competencia.** La Administración regional prevé que la titulación siga sólo en una de las dos ciudades

lcal/L.C. Ávila/Ponferrada

Ávila no quiere perder el paso en la competencia con Ponferrada por conservar el Grado de Topografía. La Junta de Castilla y León abrió el camino al adelantar la previsión de que la titulación, que ahora se imparte en las dos ciudades, se agrupe en una de ellas ante el escaso número de alumnos. El alcalde avulense, Miguel Ángel García Nieto (PP), ha tomado la iniciativa remitiendo una carta al consejero de Educación, Juan José Mateos, en la que esgrime diez razones por las que considera que la carrera debe seguir en su ciudad.

El Grado de Ingeniero en Geomática y Topografía se imparte en la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Salamanca, con sede en Ávila. Precisamente, García Nieto remitió también su carta al rector de esta institución, Daniel Hernández Ruipérez.

En su misiva, García Nieto señala el peso histórico de la titulación, que lleva 21 años en Ávila. Recuerda que fue la primera titulación en Castilla y León de Ingeniería Técnica en Topografía, reforzada con los estudios de segundo ciclo y Doctorado. También subraya la calidad de



El alcalde de Ávila, Miguel Ángel García Nieto (derecha), junto a la consejera de Cultura, Alicia García, y el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera. ICAL

↳ Argumentos

El regidor defiende la calidad y el peso histórico de la titulación en Ávila

la labor formativa, citando como aval el millar de profesionales que desempeñan su trabajo en las empresas del sector.

En su defensa de la opción de Ávila, el alcalde resalta que son "unos itinerarios formativos de adaptación al Grado, que tienen un gran éxito y una gran demanda en todo el territorio nacional". Además, constituyen "una importante fuente de ingresos para la universidad, aspecto clave en los tiempos que vivimos". También resalta que estos estudios cuentan en su ciudad con una plantilla de profesorado amplia, especializada, consolidada profesionalmente y con una trayectoria investigadora reconocida.

Otro de los argumentos que plantea en defensa de la opción que compete con Ponferrada es que en Ávila este grado tiene una estructura académica completa (grado, postgrado-Doctorado) y da servicio a la de-



El campus de El Bierzo perderá Industrias Agroalimentarias y peligra Topografía. L.C.

manda de formación técnica, especializada e investigadora. Igualmente, incide el carácter pionero del Postgrado a nivel nacional y la evolución del Doctorado a un Programa Internacional de Excelencia.

García Nieto también plantea ante el consejero que el campus de Ávila está especializado en las inge-

nierías del terreno y que rentabiliza al máximo la plantilla del profesorado existente. También dispone de "unas modernas infraestructuras, con un edificio moderno y bien equipado con laboratorios e instrumental topográficos de última generación".

Otra de las líneas de defensa de la

opción de Ávila es que atesora una trayectoria investigadora "sólida y fructífera". Finalmente, destaca una "reconocida transferencia de tecnología tanto a nivel internacional como nacional", que se traduce en el desarrollo de software y generación de patentes.

Por otra parte en su carta al con-

↳ García Nieto

"Sacrificar recursos humanos y materiales precipitadamente sería un error garrafal"

sejero, García Nieto afirma que los bajos números de matrícula que registra actualmente la titulación son una cuestión generalizada en todo el Estado y están causados, en gran medida, por el impacto de la crisis en el sector de la obra civil.

"No podemos ni debemos permitirnos el lujo, porque cometeríamos un error garrafal, de sacrificar precipitadamente recursos humanos y materiales de extraordinaria importancia que serán necesarios con la reactivación de la economía", recalca el alcalde de Ávila.

En Ponferrada no se ha articulado ningún movimiento institucional en defensa del mantenimiento de esta titulación. El PSOE propuso la pasada semana el impulso de un frente común para defender el futuro del campus de El Bierzo y los partidos bercianistas también expresaron su rechazo a la reducción de titulaciones. ✖